

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID

Oct 25, 2023 - 11:25



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Bripka Dede Irvana, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Kertaangsana, telah melaksanakan giat anjungsana (DDS) yang mengundang perhatian di wilayahnya. Pada hari Rabu, 25 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, acara tersebut digelar di Kp. Liunggunung, Rt 02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan berharga ini, Bripta Dede Irvana berbicara langsung dengan warga masyarakat Desa Kertaangana. Berikut rangkaian kegiatan yang dilaporkan:

1. **Pengamanan Situasi Kamtibmas:** Dalam upayanya menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), warga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam ronda malam di Pos Satkamling. Kolaborasi dengan warga dalam pengawasan malam dapat membantu mencegah potensi gangguan keamanan.
2. **Upaya Pelestarian Lingkungan:** Masyarakat diingatkan agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan metode pembakaran. Tindakan ini tidak hanya dapat menyebabkan kebakaran lahan, tetapi juga mengakibatkan polusi udara yang berbahaya bagi kesehatan.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Warga diminta untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Salah satu langkah yang ditekankan adalah menjaga kendaraan dengan baik dan menggunakan kunci ganda.
4. **Mewaspada Informasi Tidak Benar (Hoax):** Dalam menghadapi Pemilu tahun 2024, masyarakat diajak untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau yang sering dikenal sebagai hoax. Keberlangsungan demokrasi memerlukan kebijaksanaan dalam menanggapi berita dan informasi yang beredar.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripta Dede Irvana juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menerima masukan serta curhatan dari warga.

Selama kegiatan DDS berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, menciptakan hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menutup laporan dengan menyatakan kepuasannya terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen aparat kepolisian dalam menjaga keamanan, memberikan himbauan kepada masyarakat, serta berperan aktif dalam membangun hubungan yang positif dengan warga.